

HACHI

令和4年12月16日
八代市立第八中学校
学校だより 第14号
文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

「音楽 心のプレゼント」～チェロの豊かな演奏～

12月5日(月)は更生保護女性会の方々の主催による「音楽 心のプレゼント」が行われました。今年度はチェロ奏者の吉川よしひろさんをお招きしての演奏会でした。チェロの生演奏、しかもソロ演奏を聴くのは自分自身も初めてでしたが、心地よい音色に素敵なメロディ、豊かな時間を過ごすことができました。クラシックに加えて自身で作曲されたJR東海のCMソング、東北地方の民謡、最後は八中の校歌まで、幅広いジャンルから曲を披露していただきました。創意工夫された演奏方法にも魅了されました。吉川さん、そして更生保護女性会の皆様方に心から感謝申し上げます。



生徒会役員改選 ～よりよい学校に、八中生に期待～

新しい生徒会役員の立ち会い演説会及び投票が12月8日(木)に行われました。2年生の会長候補に岡崎あげはさん、副会長候補に松永悠紀乃さん、1年生の副会長候補に稲田侑子さん、財津彪人さんの4人が立候補し、それぞれの思いを演説してくれました。当日は校外での外せない会議があったために演説を直接聞くことができませんでしたが、4人の候補者と責任者の発表はとても素晴らしかったとのこと。翌日、発表原稿を読ませていただきましたが、八中をよりよくするため、八中生の生活を向上させるために一人一人が真剣に考えてくれていることが伝わってきました。有り難く、そして頼もしく感じました。



演説後は実際の選挙で使われている記載台、投票箱を使って投票してもらいました。現在、選挙権は18歳から。中学生も数年後には国や県、市の選挙で投票することになります。民主主義国家の一員としての自覚も高めていってほしいと願います。

学校保健委員会・授業参観 ～お世話になりました～

12月14日(水)の学校保健委員会、授業参観及び懇談会は大変お世話になりました。保健委員会の講演会では、たかの呼吸器内科クリニックの高野義久院長から、「メディア使用のリスクと対応」という演題で講演をしていただきました。依存性や学力との相関、脳の発達への影響など、医学的な見地から多くの示唆を与えていただきました。当日、都合でご欠席の保護者の方にはオンデマンドで視聴できるように準備をしていますので、是非ご視聴いただければと思います。(別途案内を参照ください)



1月の予定



- 10日(火) 3学期始業式
- 11日(水) 実力テスト～12日(木) 専門委員会
- 12日(木) 生徒集会
- 13日(金) 席書会、第3回英語検定
- 16日(月) 教育相談～20日(金)
- 23日(月) 全校集会
- 26日(木) 八代市単位PTA訪問(八中)
- 27日(金) 小中一貫・連携教育実践発表会

どんどや 新年、1月8日(日)に砥崎の河原にて、まちづくり協議会主催の「どんどや」が行われます。今回はPTAや学校運営協議会からも呼びかけをしていただいています。どんどやは年神様を見送り、家内安全や無病息災などを願います。子どもが神の使いとなり、招福や厄払いの役割も担います。主役は小中学生の子どもたちです。八中牛もたくさん参加をしてください。餅を焼く竹も準備をしていただいているそうです。できれば、中学生は地域の一員として、前日7日(土)の準備から参加して、地域の大切な伝統行事を受け継ぎ、支えていってくださることを願います。



12月2日(金)の保護者説明会は平日の夜、急なお願いにも関わらず、ご参加いただき、誠に有難うございました。情報モラル、情報端末機器の家庭での利用について学校から話をさせていただきました。トラブル、被害や犯罪等を未然に防ぎ、お子様を守っていただきたいという切なる願いから開催しました。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

2022年最後の学校だよりになります。今年も保護者・地域の方々には大変お世話になりました。有難うございます。新しい年もどうぞよろしくお願いいたします。

